

6

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der FDP

Einlagerung von Stammzellen aus Nabelschnurblut in Bremen möglich?

Wir fragen den Senat:

1. Welche Möglichkeiten gibt es aktuell in den Krankenhäusern des Landes Bremen, Nabelschnurblut zur nachhaltigen Gesundheitsvorsorge einzulagern?
2. Mit welchen Anbietern zur Einlagerung von Nabelschnurblut hat Bremen aktuell Verträge und wenn nicht, warum nicht und welche alternativen Möglichkeiten stehen Bremer Eltern offen?
3. Welche bisher bestehenden Verträge mit Anbietern zur Einlagerung von Nabelschnurblut sind in den letzten fünf Jahren ausgelaufen und warum wurden diese nicht verlängert?

Lencke Wischhusen und Fraktion der FDP